

Araignée et la pierre sacrée

Il y avait près d'une rivière une pierre barbue accrochée à un fromager. Araignée fut le premier à la voir. Il mourut et, après un moment, la pierre le ressuscita.

Kwakou Ananze, Araignée, prit cette pierre comme un piège. Un matin, il rencontra Hyène, son grand ami. Il l'emmena sous le grand fromager et désigna du doigt, le dos tourné, vers cette pierre. Aussitôt, quand Hyène vit la pierre, il tomba et mourut.

Ananze l'emporta chez lui et se régala avec sa famille, pendant deux jours, de la bonne chair d'Hyène.

Après il fit appel à Mouton. Ce furent les mêmes gestes. Kwakou fit voir cette pierre par beaucoup qu'il réussit à manger. Il resta néanmoins Chien qui, un jour, passa derrière la concession d'Araignée et entendit le secret.

Un soir Araignée le trouve sous un manguier, en train de dormir. Il le réveilla et l'envoya sous le fromager. Il fit le même geste, mais Chien ne regarda pas la pierre.

Araignée, fâché, tourna sa face vers la pierre. Aussitôt il mourut. Et Chien le prit et le mangea. Mais comme la chair d'Araignée est amère, il la cracha sur les herbes. C'est pourquoi il y a des herbes amères.

Conteur: Kwadio Fiéni Marcel, élève CM2 - Yaokro
Village: Akakro
Age: 15 ans
Date: Juin 1974